



In Bweyale konnte unter anderem die neue Schule besichtigt werden.



Der Delegation aus Südtirol wurde überall ein herzlicher Empfang bereitet.

Delegation der Diözese in Uganda

Begegnungen & Projekte



Ein überaus straffes Programm hat Bischof Ivo Muser vergangene Woche im Rahmen seiner Projektreise in Uganda absolviert. Neben dem Besuch von Schulen sowie eines Flüchtlingslagers und der Segnung einer renovierten Kirche standen auch Begegnungen mit verschiedenen Bischöfen sowie mit den Südtiroler Missionaren Erich Fischnaller und Albert Rienzner auf dem Programm. An der Projektreise nahmen auch Missio-Leiterin Irene Obexer Fortin, Missio-Projektleiter Wolfgang Penn sowie Bischofssekretär Michael Horrer teil. Uganda stellt mit 22 Projekten einen Schwerpunkt der Arbeit des diözesanen Missionsamtes dar.



In der Pfarrei Eruba wurde ein Gottesdienst gefeiert, in dessen Rahmen die renovierte und erweiterte Kirche gesegnet wurde.